

Tanamkan Semangat Nasionalisme Kepada Ratusan Peserta Didik Baru, Ini Yang Di Lakukan Danramil Manyaran

Pardal Riyanto - RANTAUUTARA.GO.WEB.ID

Jul 14, 2022 - 12:37



WONOGIRI - Bangkit,berlari menggapai Prestasi Dan Perwujudan Profil Pelajaran Pancasila, demikian tema yang diusung Pada Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) siswa siswa SMA Negeri 1 Manyaran, tahun pelajaran 2022/2023, bertempat di halaman SMA Negeri 1 Manyaran, Kamis (14/07/2022).

Disampaikan Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Manyaran Dra Harmini,MSi, Kegiatan MPLS juga mengenalkan konsep pembinaan awal, terhadap kultur sekolah, wawasan dan adaptasi, pengenalan kegiatan rutin, norma, budaya, sistem dan tata tertib yang berlaku di sekolah.

Kegiatan yang diselenggarakan sekolah dalam rangka memperkenalkan sekolah

kepada peserta didik tersebut bukan sebatas antar murid saja tetapi juga dengan dewan guru serta komponen lain di sekolah," papar Dra Harmini,MSi.

Sementara dalam kesempatannya Danramil 11/Manyaran Kapten Arh Hadi Santoso yang hadir sebagai Narasumber, memberikan materi Menumbuhkan jiwa Nasionalisme bagi siswa SMA, dalam menghadapi Era Glabalisasi, hal tersebut bertujuan agar pelajar lebih mengenal dekat Pancasila sebagai Dasar Negara.

" Lanjutnya, tujuan utama wawasan kebangsaan adalah membangun dan mengembangkan persatuan dan kesatuan, salah satu manfaat dari wawasan kebangsaan adalah timbulnya rasa menjiwai semangat bangsa," tegas Danramil.

Melalui wawasan ini, kita akan memiliki rasa bela negara dan cinta tanah air, wawasan kebangsaan adalah bagian dari pemahaman berwarga negara, dan salah satu manfaat dari wawasan kebangsaan adalah timbulnya rasa menjiwai semangat bangsa.

Dilandasi akan kesadaran diri sebagai warga negara yang taat kepada agama, aturan dan lingkungannya serta menjunjung azas toleransi dan gotong royong.

Sehingga kita sebagai generasi muda penerus bangsa perlu memiliki semangat kebangsaan yang tinggi dan rasa memiliki bangsa yang utuh dalam bingkai persatuan dan kesatuan sebagai sumber keutuhan dan kekuatan bangsa," tegas Danramil.

Selain memberikan materi Wawasan Kebangsaan, Danramil juga memerintahkan anggotanya untuk memberikan pelatihan PBB (Peraturan Baris Berbaris) dengan pelatih Serka Suryadi dan Sertu Sambudi, kegiatan ini bertujuan untuk melatih konsentrasi dan kekompakan.

(Arda 72)